

résidences immobilier

Cette magnifique propriété contemporaine est idéalement située dans un domaine sécurisé, à quelques pas des plages et du centre de Saint-Tropez. Cette villa offre de très beaux volumes sur deux niveaux, avec ses cinq chambres, chacune dotée de sa propre salle de douche et dressing, dont une chambre de maître, Le studio indépendant avec sa propre salle de douche est un vrai plus pour les invités ou pour le personnel de maison. Cette propriété dispose également d'une superbe piscine et d'un espace extérieur aménagé. Un magnifique parc entretenu d'environ 2420 m2, offrant une belle vue sur les ...

This magnificent contemporary property is ideally located in a secure estate, just a short stroll from the beaches and centre of Saint-Tropez. The villa offers spacious accommodation on two levels, with five bedrooms, each with its own shower room and dressing room, including a master bedroom, The independent studio with its own shower room is a real bonus for guests or household staff. The property also boasts a superb swimming pool and landscaped outdoor area. Magnificent, manicured grounds of around 2420 m2, offering beautiful views of the surrounding area.



Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence











